

C.É.V.A.S.P.E.Q.

Comité des enfants victimes d'abus sexuels et physiques dans des établissements québécois

BRUNO ROY NOUS A TRAHIS

Il a négocié avec le gouvernement du Québec un «Programme national de réconciliation» avec les orphelins et orphelines de Duplessis. Ce programme exclut tous les orphelins victimes d'abus sexuels et physiques, ainsi que les orphelins agricoles qui ont été exploités économiquement durant toute leur enfance et qui ont reçu de faux diagnostics de débilité mentale. De plus, il oblige ceux qui y adhèrent à signer une quittance par laquelle ils s'engagent à ne jamais poursuivre aucune instance impliquée dans le dossier. Autrement dit, notre gouvernement, avec l'aval de Bruno Roy,

ACHÈTE LE SILENCE

DES ORPHELINS DE DUPLESSIS

De plus, les orphelins exclus de l'entente gouvernementale et ceux qui en contestent la teneur ont été bannis de leur organisme parce qu'ils remettaient en question le leadership de Bruno Roy. À nouveau, comme l'ont fait les dirigeants des communautés religieuses par le passé, puis le gouvernement du Québec récemment, Bruno Roy veut FAIRE TAIRE les derniers témoins d'un terrible drame collectif.

Quand donc serons-nous entendus et reconnus ?